
Congreso rindió homenaje a la Policía

Impuso a la bandera de la institución la "Orden Congreso de Colombia" en el grado de "Cruz de Comendador".

Tomado de El Espectador,
viernes 31 de mayo de 1991

En acto que se llevó a efecto ayer en el Salón Elíptico del Capitolio con asistencia del director de la Policía Nacional, general Miguel Antonio Gómez Padilla, fue impuesta a la bandera de esta institución la "Orden del Congreso de Colombia" en el grado de "Cruz de Comendador", con motivo del primer centenario de su creación.

A la ceremonia concurren también otros altos oficiales de la Institución y del Ejército Nacional, y el procurador general Gustavo Arrieta Padilla.

En el discurso con el cual ofreció el homenaje, el presidente del Congreso, J. Aurelio Iragorri Hormaza, señaló que la larga tradición y servicio de la Policía ha sido factor para que ella coseche los frutos de su tarea, desarrollada con mística y patriotismo.

Añadió que se "debe destacar igualmente que en incontables ocasiones, el cumplimiento del deber se ha llevado a cabo con grandes dificultades y a costa de inmensos esfuerzos y dolorosos sacrificios por parte de la Policía, que no ha vacilado ante los peligros para mantenerse fiel a su sagrada misión tutelar de la comunidad colombiana".

Agregó que "estos cien años de la institución han sido ejemplo de generosidad y valor, por la abnegación de sus oficiales y agentes en la difícil y dolorosa etapa que vivimos, cuando han sido acribillados por las balas enemigas cientos de jóvenes sacrificados precisamente por preservar la vida, honra y bienes de los ciudadanos".

Habla Gómez Padilla

Al agradecer la distinción, el general Gómez Padilla dijo que "la convicción profunda de que nuestras acciones y sacrificios no han perseguido gloria diferente a la del bienestar de nuestro pueblo y la consolidación de la democracia que nos rige, es la que nos ha mantenido y nos mantendrá a través de los siglos, en la fidelidad a nuestro juramento, siempre erguidos y dispuestos a nuevos y aún mayores sacrificios".

Tras señalar que el Congreso es una institución cuya historia se remonta y confunde con los orígenes mismos de la República, el general Gómez Padilla señaló que "es claro que su obra, las leyes, por sabias y justas que sean, no tendrían sentido ni vigencia de no contar con el permanente y decidido respaldo de un instrumento coercitivo que imponga y garantice sus efectos y objetivos a través del respeto y acatamiento a sus mandatos. De no ser así, las naciones se verían sometidas al macabro y pernicioso vaivén de la anarquía y el desgobierno con sus imprevisibles secuelas de crimen y violencia".

Finalmente, el director de la institución policial señaló: "Cada día me siento más orgulloso de ser policía".